

## ABSTRAK

ROBI NOFRIANTO, Jurusan Akuntansi, Tahun 2018, Analisis pengaruh tax avoidance jangka panjang dan kepemilikan institusional terhadap nilai perusahaan di bawah bimbingan Ibu Yosi Yulia SE,MM,Ak,CA dan Bapak Ramdani Bayu Putra, SE,MM.

Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui seberapa besar pengaruh tax avoidance jangka panjang dan kepemilikan institusional terhadap nilai perusahaan, secara parsial dan simultan terhadap nilai perusahaan, metode pengumpulan data melalui purposive sampling dengan sampel 22 perusahaan manufaktur sektor barang konsumsi yang terdaftar di bursa efek Indonesia tahun 2014 - 2016. Metode analisis yang digunakan adalah analisis regresi berganda. Dan uji hipotesis menggunakan uji t secara parsial, uji F secara simultan dengan level significance 5% dan uji koefisien determinasi.

Hasil pengujian hipotesis menunjukkan bahwa secara parsial tax avoidance jangka panjang dan karakteristik eksekutif berpengaruh secara signifikan terhadap nilai perusahaan dan berdasarkan uji secara simultan, variabel tax avoidance dan karakteristik eksekutif secara bersama-sama berpengaruh secara signifikan terhadap nilai perusahaan, hasil uji koefisien determinasi ( $R^2$ ) adalah sebesar 37,3%. Secara parsial variable Tax Avoidance Jangka Panjang menunjukkan hasil  $t$  hitung > dari  $t$  tabel ( $3,602 > 2,093$ ) dan variable karakteristik eksekutif mendapatkan hasil  $t$  hitung > dari  $t$  tabel ( $-2,245 > 2,093$ ) Secara simultan didapatkan sig yaitu  $0,007 < 0,05$  angka ini menunjukkan bahwa  $F$  hitung  $6,547 > F$  tabel  $3,251$  maka penulis menarik kesimpulan bahwa Tax Avoidance Jangka Panjang dan karakteristik eksekutif secara bersama-sama memiliki pengaruh yang berarti atau signifikan dengan Nilai Perusahaan.

Akhirnya penulis menyarankan mempertimbangkan lagi antara Tax Avoidance Jangka Panjang dan karakteristik eksekutif yang dapat mempengaruhi Nilai Perusahaan. Tax Avoidance yang dilakukan jika tidak sesuai dengan ketentuan yang ada dapat merugikan perusahaan maupun negara.

***Kata kunci : Tax Avoidance, Karakteristik Eksekutif, Nilai Perusahaan***